

*Aux représentants des Mouvements et Services d'Eglise
Aux Equipes locales et Adhérents du CCFD-Terre Solidaire
Aux Membres de l'Assemblée Diocésaine du CCFD-Terre Solidaire*

Lors de l'assemblée diocésaine du 14 Octobre 2014, les participants avaient fait preuve de beaucoup d'enthousiasme et de créativité pour entamer l'année et lancer les actions. Une nouvelle année civile commence et déjà il faut penser au carême : **Comment allons-nous le vivre ?**



**Le mardi 27 Janvier 2015
à Morlaix à 17H30,**

Centre Diocésain Jean-Paul II,
6, rue de Porzmoguer, Coatserho Morlaix.
Suivre les indications "Chapelle de Coatserho".

Photo ci-contre

Pour ceux qui sont pas du coin : *En venant de Brest (ou du Sud) par la voie express,*

- Prendre la 3ème sortie Morlaix (la 1ère après le pont routier).
- Au rond-point, descendre direction Centre-ville jusqu'au rond-point suivant (rond-point de la Vierge Noire);
- A ce rond-point de la Vierge Noire, prendre à gauche l'avenue de Truro jusqu'aux premiers feux
- A ce premier feu, tourner à droite et suivre les indications "Chapelle de Coatserho".



« Nous aimons cette magnifique planète où Dieu nous a placés, et nous aimons l'humanité qui l'habite. La terre est notre maison commune et nous sommes tous frères. » Pape François, Exhortation apostolique, La joie de l'Évangile, § 183

Comme la terre donne son fruit

CINQUIÈME SEMAINE
Si le grain de blé tombé en terre ne meurt pas, il reste seul ; mais s'il meurt, il porte beaucoup de fruit. (Jean 12,24)

Invités à remettre les choses à leur juste place

TROISIÈME SEMAINE
Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. (Jean 2,16)

Nos déserts, un espace à redécouvrir

PREMIÈRE SEMAINE
Aussitôt, l'Esprit pousse Jésus au désert. (Marc 1,13)

Création et humanité au cœur du dessein de Dieu

QUATRIÈME SEMAINE
Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique. (Jean 3,16)

À l'écoute de ce monde dont nous devons prendre soin

DEUXIÈME SEMAINE
Survient une nuée qui les couvre de son ombre. (Marc 9,7)

VIVRE LE CARÊME

ccfd-terresolidaire.org | 4, rue Jean Lantier 75001 Paris | Tél. (01) 46 82 80 80 | ccfd-terre solidaire

Ordre du Jour de l'Assemblée Diocésaine du Mardi 27 janvier 2015 à MORLAIX

17h30	Accueil
17h45	Prière en lien avec le thème du carême
18h	Présentation de la plaquette de carême
18h10	Ateliers : Vivre le carême avec le CCFD-terre solidaire <ul style="list-style-type: none">- Présentation des participants- Quelles actions ai-je prévues pour le 5° dimanche (ou autre) ?- En paroisse ? dans mon mouvement ? seul ou avec d'autres ?
18h45	Remontée des ateliers : <ul style="list-style-type: none">- Chaque groupe sélectionne trois actions à partager avec l'assemblée- Quelle contribution aux objectifs prioritaires du CCFD
19h15	Animation de carême et organisation de la collecte <ul style="list-style-type: none">- Quels relais dans les doyennés ?
19h 30	Repas servi sur place (participation : 5 €)
20h30	Présentation de la réunion du 29 Avril à GUIPAVAS : Campagne Hors-Jeu Comment éviter un nouveau Rana Plaza ?
20h40	Accueil du partenaire de carême : <ul style="list-style-type: none">- Présentation du partenaire des Philippines- Préprogramme en Finistère (à discuter et à finaliser)
21h20	Actions d'éducation au développement en milieux scolaire <ul style="list-style-type: none">- Actions engagées et en prévision- Outils en cours d'élaboration
21h30	Informations et questions diverses <ul style="list-style-type: none">- Collecte sur la voie publique du 13 et 14 décembre 2014- ALTER-EGAUX le 29 Janvier 2015 à Guipavas- Journée de réflexion et d'échange : "Du pain pour la multitude " le samedi 28 Février à l'Île blanche

Nous espérons vivement que de nombreux amis du CCFD Terre Solidaire, de la région de Morlaix seront heureux de nous rejoindre pour cette Assemblée Diocésaine exceptionnellement décentralisée dans le Nord



Vous êtes tous invités, car la diversité des mouvements et services d'Eglise, ainsi que des adhérents individuels qui composent le CCFD-Terre Solidaire est source d'échanges fructueux et de joie partagée.



L'équipe d'animation diocésaine du CCFD- Terre Solidaire